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EMENTA; Solicita que a Prefeitura faga urn programs com objetivo de preservar e 
manter a area de mangue do final da Jabaquara.
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Indico a Mesa, ouvido o Pienario na forma regimental, com fundamento no 
artigo 199 do Regimento Interne da Camara Municipal, que seja oficiado ao 
Excelentissimo Senhor Luciano de Oliveira Vidal - Prefeito Municipal de Paraty, 
solicitando que a Prefeitura faga urn programs com objetivo de preserver e manter a 
area de mangue do final da Jabaquara.
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Todos sabemos que a demanda por expansao urbanistica do nosso municipio 
vem aumentando consideravelmente nos ultimos anos. Contudo, e necessario que o 
poder publico trate essa questao com muita responsabilidade. 0 titulo concedido pela 
Unesco em fungao da nossa biodiversidade nao pode ser em vao. Nao podemos 
atropelar um dos nossos bens mais preciosos que e a natureza para dar passagem ao 
progresso.

O que esta acontecendo com os nossos manguezais nao e de hoje. £ claro e 
notorio que bouve uma supressao enorme nos ultimos anos e qualquer um pode 
observar. Especificamente o bairro do Jabaquara, tao cercado de manguezais e um dos 
que mais sofre com tamanha devastagao.

Nosso mandate vem recebendo diversas denuncias de aterramento nos 
mangues do jabaquara. A noticia e de que areas de mangue que servem tambem como 
areas de drenagem natural e escoamento pluvial estao sendo loteadas e 
comercializadas, o que alem de tudo, podera causar diversos problemas futures como 
inundagoes.

Assim, entendemos que cabe ao Poder Executive elaborar um programa para 
garantir a preservagao de areas sensiveis e protegidas, assim como atender a 
demanda pela expansao territorial.
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